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～ご挨拶～ 

湘南桜友会会長 高澤 寛(昭和 35 年政経学部) 

会員の皆様方ご健勝にてお過ごしの事とお慶び申

し上げます。今年は暑さがまいりますのが早く、５

月で猛暑日を記録いたしました。充分暑さ対策をな

さってくださいませ。 

世界は只今混沌としております。お隣北朝鮮では

ミサイルをどんどん打ち上げますし中東では内戦頻

発、英国のＥＵ離脱、ヨーロッパでテロ事件続発、

肝心のアメリカトランプ大統領はアメリカファース

トを唱えながら好き放題、ＴＰＰ、パリ協定からも

脱退してしまいました。日本を取り巻く状況は悪く

なるばかりです。安倍首相は手に余る奥様や友人と

称する人々の後始末に追われ大事な政治プログラム

は遅々として進展していないのが現状です。我々は

日本国民としての覚悟を持って構えなければなりま

せん。 

さて湘南桜友会総会が５月開催されました。多数

の会員の方々のご出席を賜り有難うございました。

詳細は別途掲載してありますのでご一読下さいませ。

年間を通じまして皆様とお会いできるイベントは総

会の他に地引網大会、バス旅行、クリスマス年忘れ

懇親会、新春落語会など多々ありますが是非ご参加

いただき親睦を深めていただきたくお願い申し上げ

ます。来年に向けて益々湘南桜友会よろしくお願い

いたします。４月に行われました全国支部長会のご

報告は小生の代理で出席いたしました野口事務局長

よりさせていただきます。(以下、野口事務局長報告) 

井上大学長から、受験生の増加と大学の質の向上

の話があった。 

昨年の国際社会科学部新設効果後の今年の受験者

数は、予想に反し 1 万 8 千人台と 4 割増加し、来年

度は 2 万人台へと期待できる水準となりました。又、

井上大学長のリーダーシップにより、学習院の研究

力、教育力が文部科学省に認められ科学研究費の採

択率は私立大学 1 位となりました。課題は、受験生、

学生の 8 割が首都圏 1 都３県であることから、全国

型の大学を標榜し、まずは首都圏以外のターゲット

を静岡県に置き、「ワンデーキャンパスｉｎ静岡」

やオープンキャンバスバスツアーなど新企画を実施

します。その他、目白の杜奨学金の新設、学習院推

奨マンションの手当てと伴に、最も効果的なオープ

ンキャンバスを今年も年度中５回実施します。 

各支部にあっては、これら学校の趣旨をご理解の

上、”オープンキャンバス招致の声かけ”を是非と

もお願いしたいとのことでした。 

 

昨年平塚に本社がある神奈川中央交通株式会社

の社長に就任されました、湘南桜友会会員堀康紀さ

ん(昭和 54 年法学部)をご紹介いたします 

湘南桜友会の皆様へ 

神奈川中央交通株式会社 

代表取締役 堀 康紀 

 湘南桜友会の皆様にご挨拶させて頂く機会を頂戴

し、誠に光栄に存じます。私

は学習院中等科・高等科を

経て学習院大学法学部法

学科を昭和 54 年に卒業

致しました。大学では、

当時剣道部の顧問をされ

ていた川北洋太郎教授の憲法 

ゼミに所属し、学問はもとより、

素晴らしい先輩方や同級生から多くの事を学ぶこと

ができました。 

湘南桜友会でもご講演された高島肇久氏や桜友会

常務理事の宮坂裕子氏等の大先輩方には、今でもゼ

ミの同窓会で大変お世話になっております。 

 卒業後は神奈川中央交通株式会社に入社し、今年

で 38 年目を迎えました。まさに「光陰矢の如し」

の感です。現在グループ 26 社で約 8,000 名の従業

員を以て旅客自動車運送事業の他、様々な事業を展

開しておりますが、地元の企業として会員の皆様に

は日頃より大変お世話になっておりますこと、本誌

面をお借りして厚くお礼申し上げます。 

発行責任者 髙澤 寛 
編集責任者 鐘ヶ江 善道 
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 さて、欧米を中心とした政治の保護主義化、近隣

諸国における地政学的リスクが高まるなか、我が国

においては、進む少子・高齢化が様々な影響を与え

ています。私共の業界でも、残念ながら地方都市で

は生活交通の廃止・縮小が進んでいますが、当社に

おいては、湘南台駅から慶應義塾大学湘南キャンパ

スにて運行している、全長 18ｍの連接バスを用いた

ＢＲＴ(バス・ラビット・トランジット)システムを、

湘南ライフタウンを経て、辻堂駅まで延伸する計画

も藤沢市との連携により実現することとなりました。

今後も生活交通路線の維持・確保に向け、社会的使

命を果たしてまいります。 

 最後になりましたが、私が湘南桜友会に入会した

のは、初代事務局長であった間宮君の推薦があった 

からです。彼とは中等科以来の同級生で、共に東海

道線で目白まで通学した仲でした。初等科に入学し

たばかりの長男を連れて、地引網大会に参加して言

葉を交わしたのが彼との最後となってしまいました。

そのようなこともあり、それからは会の行事にも参

加しておりませんでしたが、今後は微力ながら会の

運営にお役に立てればと思いますので、どうぞよろ

しくお願い申し上げます。 

～第 14 回総会・懇親会報告～ 

 第 14 回総会・懇親会は 5月 27 日(土)藤沢商工会

館ミナパークで開催され、佐藤幹事のリードによる

学習院院歌斉唱の後、湘南桜友会の基盤を築かれた

故浦田幹事長を偲び黙祷

をささげスタートいたし

ました。今回はご来賓を

含め 64 名のご参加をい

ただき、28 年度事業報

告、同会計報告、新役員

に内藤政忠会員を選任、29 年度の事業計画のご承

認と母校への 10 万円の寄付が可決されました。講

演会では上村喜彦氏の「あなたの運勢について」と

題したご講演で今年の参加者全員の運勢についての

解説がありました。ご来賓の皆さんは学校法人学習

院から内藤院長、岩浅、平野各常務理事、桜友会か

ら三野前副会長、地域桜友会から鎌倉、小田原桜友

会のご出席をいただきました。懇親会で内藤院長か

ら来る学習院創立 150 周年の節目に、｢東京の私学

御三家は慶応、早稲田、学習院｣と認知される目標

と言う力強いお話がありました。 

～講演会 講師 上村喜彦氏(昭和 50年 経済学部)～ 

｢あなたの運勢について｣ 

 上村先生の占いは中国四千年の歴史と経験の確

率から生み出された運勢論であり、占いとその結果

が 8割以上の確率に裏づけられた占いです。そのパ

ラメターは生年月日に基づく九星方位図に示される

五行、十干、十二支で人生での大きな動き、例えば

結婚、家の新築間取り、引越し、事業の新規オープ

ン、大切な契約、長期にわたる旅行など計画段階で

その吉方、凶方が一目でわかるカレンダーの紹介が

あり、その見方の解説がありました。ご参加の皆さ

ん一人ひとりは資料の平成 29 年方位図により｢一白

水星｣から「九紫火星」のどこかに属し、吉方、凶方

の表により上村先生から今年(平成 29 年春の節分か

ら 30 年の節分まで)の運勢の見方の解説をお聞きし

ました。 

個人を囲む環境、状況は毎年変化しますし、方位

図も変化いたします。人生の節目に立ったとき上村

先生の占いもご参考にしたら良いのではないかと感

じました。 

お問合せは 東洋運勢哲学会 会長上村喜彦 

090-7638-7169 です。 

［平成 28 年度決算報告］ 

収入の部 支出の部 

年会費 296,000 通常運営費 322,252

事業収入 1,761,800 事業費 1,697,905

受取利子他 6,012 学習院へ寄付 100,000

前期繰越金 999,115 次期繰越金 942,770

合計 3,062,927 合計 3,062,927

本年度も 10 万円を「湘南桜友会一同」として「学習

院サポーターズクラブ」に寄付いたしました。 

［平成 29 年度事業計画・サークル活動予定］ 

平成 29 年 

＊ 5 月 27 日(土)  ｢第 14 回総会・懇親会」 

＊ 6 月 1 日(木)  ｢会報 25 号｣発行 

＊ 8 月 5 日(土)  ｢地引網大会｣ 

＊ 10 月      ｢第 21 回ＳＵＣ親睦交流会」 

＊ 10 月 20 日(金) ｢湘南を巡るゴルフ会」 

＊ 10 月～11 月   ｢秋季ウオーキングの会」 

＊ 11 月      ｢日帰りバス旅行」 
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＊ 12 月 1 日(金) ｢会報 26 号｣発行 

＊ 12 月 17 日(日) ｢クリスマス・年忘れ懇親会」 

平成 30 年 

＊ 1 月 20 日(土) ｢第５回新春落語会」 

＊ 1 月 28 日(日) ｢湘南藤沢市民マラソン」ボラン 

       ティア 

～会員の紹介～ 

橋本 良一（昭和 45 年 法学部） 

私の学習院は、正に北グラウンドの青春です。50

年程前、土の香りいっぱいの北グラで、泥まみれに

なってアメリカンフットボールに明

け暮れた 4 年間でした。授業は

兎も角も、グラウンドには皆勤

賞であったことは自信をもって

思い出します。2 年次の関東オ

ールスター先発出場に始まり、

3 年、4 年での甲南戦連勝が大き

な成果でした。また、春、新学期前

の練習では、未だ誰も入っていない朝一北グラの、

桜吹雪とその絨毯を踏みしめた快感も素晴らしいご

褒美でした。桜の院内、本当に綺麗ですよね。人類

初の月面着陸放送も輔仁会のラジオで聞きました。

就活では各社募集の終盤近くに、慌てて、かねて希

望の総合商社にお願いにあがり、‘すぐに願書を持

っていらっしゃい’と受け付けて頂き、滑り込んだ

有様でした。若き頃の夢、海外駐在を、5か国20年

以上、楽しく経験できたことも、北グラの土にまみ

れたお陰と信じています。因みに駐在地は、どこも、

これ又、土の香り高い南の国ばかりでした。泥ンコ

と、ヘルメットのぶつかり合いで、よき友、心豊か

な先生と先輩に恵まれた思い出とともに、歳月を経

て、ここ湘南桜友会で再び不死鳥のごと、院風に浸

ることができて幸せを感じています。もし青春時代

のアメフトのジライヤという呼名をご記憶の方がお

られましたら、お声かけを頂き、共に懐かしいあの

頃に浸ることができれば 尚且つ大変幸せです。今

後ともよろしくお願い申し上げます。（ジライヤ 

拝） 

～会員の紹介～ 

石川美香（昭和58年 女子高等科） 

 昨年より湘南桜友会に入会しました石川です。 

私は初等科より高等科まで 

学習院にお世話になり、大学は

体育大学へ進みました。 

学習院での友人は今でも繋

がりがあり、学習院で過ごし

た時間は私にとってかけがえ

のないものとなっています。 

 大学を卒業してからスキー関係の会社に勤め、

その後ドイツへ渡りドイツ語を勉強しました。今

現在はチェコ共和国よりガラス爪やすりやワイン

などを輸入する会社を主人と経営しておりますが、

子育てとの両立で忙しい毎日を送っています。 

 自分の時間があまりない中、今回湘南桜友会に

入会させていただいて、同じ学習院で過ごされた

方々と知り合えることをとても楽しみにしており

ます。時間が合えば色々な会に参加させていただ

きたいと思っております。 

今後ともよろしくお願いいたします。 

[28 年度後期事業活動・サークル活動報告] 

～第 13 回クリスマス・年忘れ懇親会～ 

平成 28 年 12 月 10 日（土）18 時より、恒例の「ク

リスマス・年忘れ

懇親会」が、湘南

クリスタルホテル

にて、60 名以上

のご参加者のもと、

和やかに開催され

ました。 

今回は、学習院女子高等科をご卒業後、武蔵野音

楽大学を経てオーストリア国立グラーツ音楽大学に

留学された箕作温子（みつくりながこ）様とオース

トリア国立グラーツ音楽大学教授でいらっしゃる李

清（Ｃｈｕｎｇ Ｌｅｅ）様ご夫妻をお招きし、お

二人の息の合った素晴らしいピアノ演奏に酔いしれ

ながら、素敵なひとときを過ごすことができまし

た。 

～第7回湘南藤沢市民マラソン大会ボランティア参

加～ 

平成 29 年 1 月 22 日(日）湘南藤沢市民マラソン大

会が約 8800 人のエントリーで行われました。今回

もＳＵＣ加盟校の一員として、当会から中野、早川、

yoshi
ノート注釈
ここから、6行、行頭を左1字づつ、寄せて下さい。写真を左に寄せて戴いても良いかと思います。又は、写真をワイドにしては、如何でしょう。

yoshi
ノート注釈
8,800に変更をお願いいたします。



   湘南桜友会報 第 25 号 
 

4 
 

野口と女性の菅澤さんがボランティアとして参 

加いたしました。鵠沼給水場で明治大学、早稲田大

学と鵠沼中学、明治中学の皆さんと｢がんばれ！｣

｢ファイト！」の声援と給水を行いました。ふじさわ

親善大使のつるの剛士やパーフォーマンスランナー

などボランティアを通して多くのランナーとのふれ

あいを楽しみました。寒い時期ですが、湘南桜友会

員の皆様、是非とも来年のボランティアに参加して

はいかがでしょうか。 

お問合せ先 湘南桜友会事務局 野口記一 

  Ｅメール ryunorinogu@gmail.com まで 

 

～第 4 回湘南新春落語会～ 

去る 2 月 12 日(日)に、第 4 回「湘南新春落語会」

を藤沢市民会館第 1 展示ホールで開きました。昨年

出演いただいた柳屋喜多八師匠が亡くなられた今年

は、古今亭文菊師

匠、林家はな平と

前座の柳屋小多け

の本院出身者 3 名

の出演となりまし

た。 

当日は藤沢市社会福祉協議会を通じてお招きした

30 名の方々を含め、参加者が 239 名と満席状態で

盛会裏に終了する事が出来ました。会員の皆様方の

ご協力に心より御礼を申し上げます。 

来年は 1 月 20 日（土）に本年同様藤沢市民会館

で開催致します。ご家族、ご友人お誘い合わせの上

御参加下さいますようお願い致します。 

～鎌倉・東慶寺にて観梅・句会～ 

平成 6 年 2 月から始まりました｢安倍先生の墓参｣

から、｢観梅｣｢座禅会｣「新春句会」が加わって皆さ

んのお世話になり、湘南桜友会の｢行事｣に取り上げ

ていただきました。この 23 年続きましたこの会も

今回平成 29 年 2 月 16 日をもって最後となりました。

東慶寺の書院で｢一翁十哲｣の掛け軸を背景に、昭和

寮会を始め桜友会関係者が毎回 20 名前後集まり楽

しく開催できました。 

湘南桜友会では小菅孝二顧問、故浦田憲一幹事の

お世話になり、俳句は名古屋桜友会長の木下恵祐さ

んの指導を受け、参加者の脳の老化に｢刺激｣を与え

る会になりました。その後の座禅では各自が｢煩悩

の克服｣に挑戦し、｢常照らせ 真理と平和｣を祈り

ました。終わりに際し湘南桜友会の行事に取り上げ

ていただいたことを感謝し報告いたします。 

西澤重篤 (昭和 36 年 政経学部) 
～春の「ウオーキングの会」～ 

好天に恵まれた平成 29 年 3 月 23 日、桜とビール 

工場見学を目指

し、南足柄市東

端の大雄山駅に

17 名の会員が

集合しました。

途中、藤原範茂公が眠る史跡公園から、市の全景を

楽しみ、民家の桜を観ながら、アサヒビール工場へ

向かいました。ビール工場では、出来立ての生ビー

ルを味わえました。残念だったのは、山北駅の桜が

堅い蕾だった事でした。名残惜しみながら、御殿場

線で帰路につきました。 

[事務局便り] 

～新入会員報告～ 

氏名 卒年・学部 地域 

奥津 好恵 昭和 41 年 文学部 横浜市 

1 名の方の入会があり、28 年度の名簿に登録致しま

す。よろしくお願い致します。 

～訃報～ 

(平成 28 年 9 月以降、事務局へご連絡頂いた方。) 

仁井田 重雄 (昭和 32 年政経学部) 

平成 29 年 9 月 29 日 

謹んでお悔やみ申し上げます。 

 

湘南桜友会のホームページをご覧ください! 
http://gakushuin-shonanou.jimdo.com/ 

学習院桜友会 HP へもリンクしています。又皆様の
活動状況,情報等の投稿をお待ちしています。 
事務局野口 ryunorinogu@gmail.com 宛先まで。 

yoshi
ノート注釈
ここから5行、左へ一字、寄せて下さい。




